



FROHEN MUTES BEIM SPATENSTICH Die Vertreter des SEV, der Bauherrschaft, der Verwaltung und Gemeindeammann Martin Bhend. r.p.

Pensionskasse investiert über 14 Millionen in Wohnungsbau

Oftringen Die Bau AG Zofingen realisiert im Florapark zwei weitere Mehrfamilienhäuser

Unmittelbar an der Grenze Oftringen/Zofingen, an der Baslerstrasse, entstehen zwei Mehrfamilienhäuser mit Wohnungen verschiedener Grösse und von hoher Wohnqualität. Als Investor tritt die Versicherungsgesellschaft des Schweizerischen Eisenbahner-Verbandes (SEV) auf.

RENÉ PLETSCHER

Realisiert werden diese durch die Bau AG, Zofingen, mit Franziska Jud als Architektin, Pfaffnau. Die Verwaltung und Vermietung besorgt die Hama Immobilien Zofingen. Das neue Bauvorhaben ist eine Fortsetzung der bereits fertig erstellten Mehrfamilienhäuser MF 1 bis 4 mit dem Unterschied, dass die neuen Wohnungen als Mietwohnungen konzipiert sind.

Bereits sind die Baugruben,



GRUNDSTEINLEGUNG Mit Erwin Kläy, Jakob Tribelhorn, Daniel Ulrich und Erwin Schwab, SEV.

das schöne Wetter machte es möglich, grösstenteils ausgehoben. So fanden der symbolische Spatenstich und die Grundsteinlegung mit den Investoren, der Bauherrschaft, den Bauleuten und nicht zuletzt mit Vertretern

der Oftringer Behörden am letzten Mittwoch mit etwas Verspätung statt.

Toni Negri von der Bau AG Zofingen umriss kurz das Bauvorhaben und betonte nicht nur den hochstehenden Ausbau-

standard der Wohnungen, sondern auch die exklusive Lage in unmittelbarer Nähe der Stadt mit den Einkaufsmöglichkeiten, der Nähe der Schulen und auch des Bahnhofes. Toni Negri wünscht, dass das Bauvorhaben ohne Unfälle gelinge. Der Bezug des Mehrfamilienhauses 4 soll im Juni des nächsten Jahres möglich sein und einen Monat später das Haus 5.

Die Häuser enthalten je 24 Wohnungen verschiedener Grösse und einige Gewerberäume. Beheizt werden sie durch Grundwasserwärmepumpen. Selbstverständlich sind genügend Parkplätze in den Einstellhallen vorhanden.

Allen am Bau beteiligten Leuten war es vorbehalten, sich mit dem Einmauern von Gegenständen in den Grundstein zu verewigen. Anschliessend fand trotz des Regens, bereits vermischt mit Schnee, noch der Spatenstich statt.